
清瀬小第3学童クラブ保護者アンケート課題と対策 

回答率：46％ 

 

保護者の皆さまにはアンケートのご回答をありがとうございました。 

「お便り（連絡帳）や職員との会話などからお子さんの様子が伝わりますか」のポイン

トがやや低かったのですが、第３学童クラブは基本連絡帳への記載は、保護者の方から

の質問や連絡事項があるときのみ、確認しておりますので、伝わりにくいことはあった

と思い ます。その連絡帳に記入する時間を少しでも子どもに向きあって遊ぶ時間を大

切に考えています。 

学校で頑張ってきた分、子どもは学童で発散し、大人に見て欲しい、一緒に遊んで欲し

い気持ちがいっぱいです。その気持ちを受け止めていきたいと思っています。そして、

保護者のかたの考えなどや家庭での様子を聞かせていただきたく、１１月の個人面談を

全員のかたにご協力いただきました。 

今後とも何かあったら連絡帳やお迎えの際にお話を聞かせてください。 

 

「防犯や防災に対する対応についての説明は丁寧にされているか」 

「利用開始時にうけた入所説明はわかりやすかったか」 

「あなたが困ったときに相談できる苦情窓口の説明」 

のポイントもやや低い数字でありました。入会する際の説明が不足だったかも知れな

いと反省しております。学童のしおりをみながら、丁寧な説明を心がけていきたいと

思います。 

 

自由記載のところには、先生たちがみなさん親切で安心して預けることができる、

いつも丁寧に対応いただいている、学童が楽しくて仕方ない、毎日何をしたかキラキ

ラした目で話してくれるなど、子どもにとって居場所になっていることが職員にとっ

て何より嬉しいことで、また、そうであるからこそ更に気を引き締めていきたいと思

います。 

 

  在所人数に対して場所の広さが狭く感じ、子どもたちが快適にすごせるよう場所を

増やしていただきたい。 

小学校の教室は１人当たり 1.35㎡以上、学童クラブは生活の場ですので１人当た

りおおむね 1.65㎡以上という定めで畳１畳分が学童の広さになります。清瀬市は

その基準で定員を決めておりますが、子どもたちは体が大きく、動き回るのでどう

しても狭く感じてしまいます。 



指定管理者として運営をするときも学童クラブの部屋と定員数をみたときに「狭

い」と感じました。現状、環境の改善はすぐには難しいので、その中でも少しでも

楽しく過ごせるために、子どもと一緒に楽しいイベントを考え内容を深めていくこ

とや外遊びの機会を増やしていきたいと思います。 

  中学校後ろの道の塀が薄く傾いており、場所によってはぐらついていて不安です。 

 すぐに場所の確認をいたしました。おっしゃる通り、塀は傾いていて危険を感じま

す。すぐに市役所へ報告し改善を要望いたします。 

  「３年生以上になると登校日の学童はあまり必要としていないが、長期休みのため

に在籍させている」や「長期休みのみの預かりがあれば、定員オーバーも解消され

るのではないか」 

「長期休みのみの学童」と「高学年の児童も利用できる学童」が今後は必要になっ

ていくのでしょうか。他の学童の保護者のかたからもご意見をいただいております

ので、行政にもお伝えして改善策を模索していきたいと思います。 

 


